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Nordenham, 30.11.2016 
 

 
Antrag zur Fortschreibung und Umsetzung des Gewerbeflächen-
Entwicklungskonzeptes 
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
für unsere Gruppe stellen wir den Antrag, das o.a. Thema auf die Tagesordnung des 
Wirtschaftsausschusses im 1. Quartal 2017 zu nehmen.  
 
Im Hinblick auf den von Bund und Land angekündigten Beginn des 1. Bauabschnitts zur A 20 
bedarf es frühzeitig  der Bewertung von Auswirkungen der Infrastrukturmaßnahme auf das 
Umfeld und der hierdurch möglichen Potentiale für die Wirtschaftsentwicklung in den 
Kommunen und in den Landkreisen.   
 
Zur Erörterung etwaiger Planungs- und Entwicklungsperspektiven bedarf es zudem der 
Einbindung von Experten und Vertretern zunächst der Wirtschaftsförderungsgesellschaften und 
anschließend  der betroffenen Kommunen, Verbänden der Wirtschaft, des Handwerks etc.  
 
Wegen des z.Zt. noch nicht bewertbaren etwaigen Mittelbedarfs soll zunächst im Produkt 
„Kreisentwicklungskonzept“ ein zentrales Budget im Haushalt 2017 veranschlagt werden, um 
erforderlichenfalls  kurzfristige Maßnahmen  einleiten zu können. 
 
Mit freundlichem Gruß 
 
 
 
Hans Francksen      Torsten Lange 
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